

Historias del Viento

Roberto Herrera Marin

Image not found.

Capítulo 1

Dónde está mi lugar...

¿Dónde está mi lugar?,

Quiero sentir alivio en mi alma desgastada,

Triste y desdichado soy...

Porque no tengo un legado, algo que le dé valía a mi vida...

Estoy más confundido que al principio más enredado que ayer...

Estoy solo y tengo miedo...

Cuando estábamos juntos seguía con miedo...

¿Cómo hago para huir de él?

¿Por qué la vida me abofetea la cara?

¿Por qué, miro a todos reír, y yo aún sigo sufriendo?

Son ocho o siete las estrellas que llora ¿el tricolor?

El gloria al bravo pueblo estaba escrito en mí desde que nací,

Como señal en mi rostro con orgullo la porto

Entre temores y desilusión, mi tierra respira,

Y los días que quedan,

Buscan la manera de irse, de rojo está pintada la sangre

Y la ceguera de mi pueblo,

Que desdicha que mí gente no vea lo que es evidente

Que dolor irme y no poder llevarte conmigo, adiós mi tierra

En los días que no tardan en ahogarse,

En las lágrimas de las estrellas que en el azul descansan
Aunque la noche sea oscura, yo sigo y no tengo miedo,
Aunque los días sean opacos,
Y el sol pierda su brillo, aquí mis lágrimas no son en vano,
Y mi sudor se convierte en mi pan
Pero mi corazón sigue allá, si pudiera liberarte, créeme que lo haría
Pero mis armas son mis palabras, aunque hablase alto no me escuchan
Aunque observen, no pueden ver, como los cobardes me he ido,
Y pienso, si pudiese hacerte cambiar, y te sueño, como cuando se podía
transitar,
Te extraño tanto, has cambiado tanto.

El Verde del Jade

Desde que te vi, te quise recoger, en la cueva oscura y fría de la mina
Con mi pico hice incisiones suaves, para no romperte,
Y te extraje y te agarre con mis manos suavemente
Pero el color de la gema me incito a la codicia,
Y la tenía como más preciada que mi alma misma
De tanto esconderla perdió su brillo,
Y el verde se volvió opaco y la luz no lo atravesó más,
Mi humor fue severo y tosco como la tormenta en el mar de galilea
Mi preocupación fue más que la del antílope sintiendo la presencia del
chita
Pero un zafiro me encontré, desde las tinieblas del mismo infierno salió,

Las llamas del inframundo hacían que su azul fuera claro y profundo
Al mirarla entre en un lapsus infernal,
Y un profundo y total silencio escuche el canto de las sirenas
Ese el que escuchaban los marinos antes de que su barco naufragara,
Era tan hermoso que no hacían nada,
Terminaban en la danza de la muerte, llevados por las olas
De aquí, para allá, hasta que su aliento huía de ellos,
Y su cuerpo, como una caja vacía deambulaba
En la tormenta, hasta que la profundidad los reclamaba,
Antes que mi aliento huyera de mí
Tuve un pensamiento más, me hubiera quedado en la cueva con mi Jade.

Capturando el viento

Una vez soñé con ella, en el mar nadábamos y la luna nos acompañaba,
Estábamos desnudos, pero nuestra desnudes no nos avergonzaban,
Yo sentía respeto por ella, así que no me le acercaba...
Un día, después de unas vueltas bajo las aguas,
Me di cuenta que respiraba,
Su rostro me era familiar, pero no la recordaba hablar,
Pues solo nadábamos
Y compartíamos miradas, sonrías y risas,
Como fusas y semi fusas fugaces, cortas eran,
Pero antes que se fuera extendí mi mano,
Y ella solo la miro, pero no me agarro la mía

Le dije: "SIEMPRE SERE TU AMIGO"

Estiro su mano y agarro la mía,

Luego nado más allá de lo que yo en mi humanidad pudiese llegar

Mis tímpanos, me decían sube,

y mi corazón me incitaba a seguir, aunque quizás,

jamás volvería a escuchar, quise seguirla,

mientras el líquido rojo de mis oídos se fugaba,

Ella solo miraba atrás y sonreía, mis oídos seguian llorando sangre,

pero no desistí de seguirla

Luego desperté, en mi cama estaba, el aguacero en las latas del techo trotaban,

Mi sabana me abrazaba, solo fue un sueño, ella era tan real como inalcanzable,

Podía hablarle,

Podía oírla, pero no más o huiría, y solo para que no huyera,

yo la seguía a su ritmo, Si hablaba mucho,

luego le regalaba indiferencia y silencio, solo para que no se fuera...

Era tan real e inalcanzable

Pero poco a poco la deje que me conociera,

Pero poco a poco le mostré más de lo que debía de Mi extraño ser,

Pero luego le di indiferencia y silencio, solo para que no se fuera,

era tan Real e inalcanzable, que más que una dicha,

Era una desdicha conocerla, era un error solo

Intentarlo, porque ¿quién puede capturar el viento?,

Y hacerlo su compañero

¿Quién puede enjaular a la luz y mantener la oscuridad lejos?,

Así de difícil era enamorarla

Así de complicado era ser su amor, pero el amor, primero te alegra y luego te mata,

Así que luego de Mi atención, le volvía a regalar mi silencio e indiferencia,

Un soñador enamorado de una estrella

Un mortal, deseando la vida eterna

Era tan real como inalcanzable.

Las Leyes de la Distancia

Solo la saludaba, para que no me olvidara, la hacía reír,

Para que algo de mi ella recordara

Pero siempre se molestaba, porque lo inalcanzable,

Pretendía para mí ser alcanzable

Y ella no quería ver más nada que a mí solo pasar,

Sin nadie más que el viento intangible

Sufría verle su rostro triste, pero no podía hacer lo que ella me pedía

Mi alma era libre, aunque mi piel era negra, no había más esclavitud por la fuerza

Pero su amor me obligaba, sus ojos llorosos por mi indecisión,

Sus lágrimas eran metal al rojo vivo que quemaba mi piel

Pero mi corazón era el líder de la rebelión que se negaba a sucumbir

Y mi conciencia lloraba a gritos y pedía libertad, porque sabía que esto estaba mal

Entre la línea del bien y la línea del mal, mi cuerpo se unía a la oscuridad

Aunque sabía que no más que dolor era lo que seguía,
Como bestia al degüello seguía andando de espaldas
Y sentía el filo del arma, pero seguía hundiéndose,
Y solo su barba continuó siendo negra
Pues él había traicionado las leyes de la distancia.

Su belleza, ¿Qué es amor?

El amor pasional es ese que arruina,
El amor ágape que forjaste hacia tu madre
Tu pareja exige, y a un lado hechas la que te formo desde el amanecer,
Esa la que se trasnocho porque llorabas,
Esa la que te alimentaba desde sus entrañas
Esa la que no tienes como pagarle tanto amor,
Ahora tu corazón está dividido
Tu cuerpo dice quiero,
Y como los lazos del momento en pasión te vas lejos con tu pareja
Y en recuerdos solo tienes a tu madre, y solo en fotos ella te puede ver
¿Un ciclo de vida?, más bien un ciclo de muerte, ahora ella pasa a segundo lugar
Y tu pasión al primero, mientras tu semilla en el vientre de tu pareja dejas,
También dejas la Atención de la que te dio vida... ¿qué es vida?,
Un ciclo que termina, solo cuando empieza...
Porque la belleza de ella corta como espada,
y blande la miradas como la hoja del sable

Y corta el viento cual samurái ágil se defiende del mercenario,
De repente Una nueva o uno nuevo te sonrío, y te olvidas de nuevo...
Olvidar es la virtud humana, que lastima a los otros
Pero que nos hace sentir mejor a nosotros
Es el egoísmo dicho de otro modo, es el amor, ¿de verdad amoroso?

Asi o ¿más confuso?

La belleza interna más allá que la externa es la que domina una vez que maduras

Pero no es suficiente pues el tiempo solo recuerda lo reciente,

y ella sufre allá, Y yo aquí medio normal,

Queriendo estar con ella, pero sin dejar a aquella

Por la que sueño...

Pero mis sueños le pertenecen a esta, es con su olor que me duermo,

Pero aquella me corta con su bella,

Y su rostro tímido...

La timidez de ella es más bella, su humildad es más completa y su amor es sincero,

Pero soy un pendenciero cruel, que llora y sonrío al mismo tiempo,

como en el Zulia, Cuando llueve y aun así el sol no deja de irradiar su calor,

Como cuando el cielo esta negro de nubes, pero no llueve,

Así está mi alma Sufre y se lamenta,

Pero no deja de ver a aquella...

Y quiere que ella no se vaya y sea feliz a su lado,

Pero ella, me ama y no me comparte, está pendiente del mínimo detalle,

Y si sabe que es aquella entonces las nubes se esparraman en dolor dentro de ella,

Y como el fuego de Smaug me dice, y como las llamas de Drogon me contradice,

Y al final ella se va, y sigo solo mientras espero que aquella me deje alcanzarla

Y me deje tomarle su mano, pero aun así no sería feliz,

Porque ella resistía la tormenta que soy

Porque ella en todo momento me amo hasta hoy,

Y quizás aún lo haga, pero su cuerpo ya no me entrega...

y sus besos ya no me los regala,

Y solo su rostro comparte, después de tenerlo todo,

Ahora no tengo más que los recuerdos que me cuenta la nostalgia,

Mientras sigo mi mente

Y mis sueños me dejan respirar,

Respirar de toda esta locura en la que estoy envuelto,

De todo este desastre que he hecho,

Si fuera en bakela pudiera repararlo,

Si fuera en papel, pudiera redibujarlo, ¿así o mas confuso?

Misantropía Filántropa

Hermosos colores en el cielo, con cada atardecer se pintan

Y las olas del mar me inspiran la mejor música,

El olor de la playa me hace recordar la felicidad

Y el canto de las aves que sin ir al conservatorio son famosas,

Pero allá en donde los arbustos silvestres se juntan,

la marca de la humanidad esta

La basura, heces y el olor a orina que solo causan repulsión,

¿Será que no somos de este lugar?

¿Por qué solo dañamos lo hermoso que es?

Porque extinguimos los animales que primero estaban aquí,

Ellos primero surcaban los mares

Nosotros aprendimos a hacerlo, para contaminar, conquistar y ensuciar

Si el Coquivacoa era dulce y cristalino ayer, hoy una marcha verde lo lastima

Entonces, ¿qué hacemos solo destruir y ensuciar?, ¿talar y quemar?,

¿Nacer para solo morir?

El Ladrón de la Flor

Ráptala y veras como muere,

Arráncala y veras lo poco que dura,

Asi como son los días...

la luna releva el sol cada vez más rápido,

Y yo sigo siendo el mismo que no cambio

Y quisiera cambiar, como el cielo, de oscuro a claro y de claro a oscuro,

Con el paso de las nubes, las corrientes se diluyen en la resistencia del viento

Resistencia lo que necesitamos para seguir,

aunque todo se vea oscuro,

Debemos seguir por el camino...

Los demonios humanos...

Nos quitaran cosas, nos persuadirán a creer, nos motivaran a perder,
Pero, podrán quitarnos la elección,
Quizás Podrán obligarnos a seguir al grupo
Podrán callar nuestra voz, y nuestra vista oscurecer, nuestras manos
inmovilizar,
Pero jamás podrán robarnos el pensamiento,
Jamás podrán obligar a la Flor interior.

Inspiración

Confunde la vida que iba y luego venia,
Las imágenes de tu cara retratadas en los salones de mi mente
Tu sonrisa la recuerdo tan fácilmente,
Entre la rabia y alegría llega la inspiración,
En medio de la frontera que colapsa mi respiración
Como Hermanos discuten y emigran de mi interior a mi rostro,
mostrando al mundo Mi alegría o mi lloro,
pero no es más que inspiración, para mi poesía,
que dictamina Lo que camina en las líneas del papel,
Y no es solo para él, sino para cumplir con los deseos de mi mente,
Que escriba cada una de las piezas que lo forman tranquilamente

Historia

Moriremos pero contaran historias sobre nosotros,
Y nos inmortalizaran en lo recuerdos de quienes nos aman,
Ya no tendremos errores, más bien seremos héroes,
Porque los que mueren son extrañados por las cosas buenas que hacían o

que cumplían,

Las malas acciones desaparecen en el tiempo,

Los rencores contra nosotros serán intangibles

La luna ese día brillara en el cielo, y el mar se tragara las lágrimas de los heridos

La sangre de los caídos volverá al suelo,

Y yo solo abre desaparecido, y así nacerá mi historia.

Fin

La luna ya no es blanca, ahora es gris,

Y el mar se destiñe por las lágrimas de los dolidos,

La sangre de los caídos cambia el matiz de la tierra y yo solo observo,

La tierra detenerse. Pero el tiempo sigue corriendo,

Solo hay un salvador, nacido en el sur, pero su nombre y corazón son del norte,

Podre evitarlos, ¿la visión se hará realidad?,

Los arboles danzaban ebrios al ritmo del death metal de las metralletas,

La perla azul seria la perla purpura. El azul y el rojo se estaban mezclando...

Rueda destino, cambia las sombras que acobijan mis visiones... la luz ¿dónde está?,

¿El viento ha cambiado su nombre?, ¿el mar danzara también?,

En Japón sus olas siempre danzan, ¿serian igual para la humanidad?

Gracias por el fuego Prometeo, pero no ves que ahora nos destruimos...

Sin armas no habría violencia, sin fuego no habría luz...

Pero la oscuridad seria inofensiva si no está cargada de la maleficencia.

Bloqueado

Antes tres minutos era demasiado, hoy un día es muy poco,
Con la rotación del planeta rotan también nuestros impulsos,
Nuestras ideas, nuestras esperanzas de vida
Un momento queremos algo, al otro momento empezamos a despreciarlo,

Por esa razón el aferro del humano es tan banal e inmundado,
Que Nunca sabe que es lo que quiere de este mundo.

De las situaciones suscitadas, nace la razón de los días,
Hoy eran agobiantes y mañana más estresantes,
¿Cuándo es el momento que el humano tiene la calma?
No lo sé ni estimado lector...

Busca la guía, puede que te deje dormir en la cama
Sigue improvisando, y veras como sigues errando,

¡Unos te dicen esta es la guía!, a mí me ha funcionado y Blah, Blah,
Blah...

¿Eres igual a mí?, ¿es mi mujer igual a la tuya?

¿Es mi actitud como la tuya?

Si tu respuesta es no hermano mío, sigue de largo, otro encontraras

Bloquéame el alma, y ayúdame a no sentir

Desnúdame el corazón, y dime lo que siento, porque yo solo presiento

Que lo que busco no es lo que quiero, y lo que quiero, no sé qué es.

Ya no existe

Ya no me importa mi existencia, ya solo quiero, dormir tranquilo

Porque no vivo, solo sobrevivo, en este error constante,
Entre temores sigo andando en la vida
Evitando lo negro, y alejándome de lo blanco,
Ya no me importa nada más que dormir tranquilo,
Porque en mis sueños el mundo es mío,
Aquí yo soy del mundo y el me aplasta y se burla de mí,
Dándome una oportunidad solo para que me ilusione o me esperanza,
Y luego la esperanza se desvanece como el humo en el viento,
Y la ilusión muere, como la mosca veinticuatro horas después,
Sigo mirando a todos a mí alrededor sonreír,
Y yo sigo soñando que un día sonreiré como ellos,
Pero mira el tiempo, se está haciendo tarde,
Mira el cielo, ya está oscureciendo,
Solo sigo diciendo, ya no existe esperanza,
El castigo de Zeus dándonos a pandora,
Y esperando que el azar, le sonría a él, y no al otro apostador.

Apostador

Siempre decidimos, siempre apostamos,
Cuál es la mejor comida,
Cuál es el mejor camino a casa,
Cuál es el mejor programa de la T.V
Cuál es la mejor carrera en la universidad,
Pero solo es una apuesta, hoy te toca ganar a ti, y mañana a mí,

Hoy podre llorar y mañana sonreír, mientras rio,
Alguien llora, mientras escribo alguien duerme,
Apostando que es lo mejor,
Y la nada jugando con lo peor,
Como en la ley de Murphy, si algo malo puede pasar,
Entonces pasara...
Entonces ¿por qué no se cae la tierra de su órbita?
Que choque con una estrella allá abajo
Y nos incendiemos todos, adiós leyes,
No más apuestas.

Desacostumbrémonos

Respira hoy en la mañana, y siente el viento tocar tu piel,
Siente los rayos leves del sol,
Anda descalzo en la arena y siente lo feliz que puedes ser en ese momento
Porque quizás no haya más momentos,
Quizás ese sea el último, ¿no ves que todo no los han prestado?,
Desde la vida Hasta el aire que inhalamos,
Desde el sol hasta la luna tonta y fiel en la noche,
Y es que la vida es solo de momentos, que olvidamos,
Que recordamos bien,
Porque el mal de Egipto lo hemos olvidado, como los israelitas
En el desierto de la vida, en las manos de dios nos hemos arrojado,
Pero aun así, no hemos de saber, que es lo que se debe hacer,

Porque tu interior te dictamina algo, y luego te das cuenta que es solo un error

Como un espía doble que te engaña y te hace fallar, puede ser tu voz interior,

Que te siembra la duda, y te lleva cautivo al deseo, y luego es tarde,

Solo toca resistir, y continuar, aunque te duela respirar,

Aunque te ignoren los que decían que te amaban,

Aunque todo lo que te hayan prestado se lo hayan llevado, debes continuar,

No hay nada más poderoso, que las ganas de continuar.

Uno más (lo que ha sido prestado)

La alegría muere ahogada en el mar...

Pero es resucitada con tu sonrisa...

Los rayos de la luz se oscurecen,

Solo míralos, poco a poco perecen,

La tierra tiembla, como yo, después de ver Anabel,

Mientras aquí abajo sufren porque su miedo,

Le destruyo lo que le habían emprestado,

Aun en la lluvia puedo ver tus lágrimas,

Y solo puedo abrazarte, y ofrecerte mi calor,

El calor es el frio cadáver, de lo que el sol se llevó,

El invierno le hace las vacaciones, y aquí abajo unos cuantos sufren,

Porque se llevaron el sol, que solo les fue prestado,

Y el título de este poema no tiene nada que ver con los versos aquí escritos,

Pero esto es mío, y le pongo el título que he decidido.

Cruz

Una vez que pase por la puerta de vidrio,
Enseguida tu mirada se conectó a mí,
Tu rostro ante mi mente brillaba,
Y tu voz andaba suave y elegante,
Entonces la ilusión de nuevo jugo contra mí,
En sueños reales, te pensé conmigo, como en cuento de hadas,
Vivíamos felices, pero el sauce en el medio creció,
Su follaje alto y espeso nos separó, con una lágrima de mi corazón dolido
lo regué,
Y desde lejos todos vieron que mi amor me desprecio,
Como una cruz cargue con ese dolor, y detrás de la ilusión,
Te veía sonreír con tus rulos y tu color,
Sostuve fuerte mi cruz, y en lo oculto la enterre,
la nostalgia clavo mis manos sobre mi cabeza,
mientras que la indiferencia la ayudaba,
Hay en la tortura llore una tempestad, y antes de que el sol se asomara,
Ya mi espíritu no estaba.

Los Regalos y la Realidad

Halley nos regaló, el recorrido de los caídos,
Lento y espeluznante, doloroso e incesante,
En los pastos de Irlanda sueño cada instante,
Pero, la esperanza también es parte de los regalos que solo nos

atormentan,

Y nos adormecen, luego de un respiro solo es el castigo de lo que quería pero no fue,

De lo que anhelaba, pero como los momentos ya no está,

Y se quedó en sueños que fueron salpicados por la esperanza, que solo te engaña,

Que solo te deja con la falsedad que tu mente tramo, sin un principio real,

Básate en la realidad y veras que todo está como en la ley de Murphy, si en las estrellas

No se escribió tu nombre, si en el viento no escuchas tu nombre,

Si antes de los quince no lo has logrado, ya no lo harás, no te miento, es la realidad.

Carta

Solo el mal me rodea y me susurra que no,

La oscuridad es mi aliada... he nacido de ella, soy su hijo hecho carne,

He venido de lo inmaterial a lo material para destruir lo destruible,

Como la kelpie del mar

Solo espero para absorberte, pero solo con verte no sé a qué debo atenerme,

Solo con observarte, quiero dejar mi naturaleza

Y solo acariciarte, no se escribirán cartas,

Solo historias de como la kelpie te dejo ir,

Y te mostro lo bueno que aún le quedaba, el lugar,

Donde habitaba te asustaba, pero sabias que él te cuidaba, el ambiente fue testigo.

De nuevo el Sol

Palabras transformadas en fuego, como un geiser mi corazón estaba,
Mi mente disparaba palabras ligadas a los recuerdos de lo que era,
Pero ahora ha dejado de ser,
Como el sol despachando a la oscuridad, el odio despacho al amor,
Y mensajes confusos de humo me envías,
Quizás el viento dispersa al humo y por eso no comprendo,
Entre la duda y la ausencia tus pensamientos se convierten en fuego o en olas,
Primero me quema y luego me golpea, porque no me ahogas y se acaba esto,
Si Islandia me alojara, y como madre adoptiva me aceptara, podría estar lejos,
De lo que fue tu amor, que ahora en energía opuesta es mi condena estricta,
Mi castigo ambulante, mi acosador constante.

Sé que estás ahí

La distancia nació en junio, pero en enero he decidido asesinarla,
El juez me declaró culpable del homicidio,
Y la ley me persigue cada noche,
Aunque la luna me dice, el sol me señala el mes de agosto,
Aunque ella no existe, he decidido buscarla,
La nicotina quiere quemar mis pulmones,
Y mi ansiedad coquetea con ella,
Como las bellas t.A.T.u se muestran en escena,
Quiero ir a donde estas, y traerte a donde voy, allá donde la iré creo que es mejor,

Pero no se la manera de irme, te buscare y luego nos iremos, sé que estás ahí.

Conciencia de un enamorado (no correspondido)

Mi inseguridad es expresada por una sonrisa dibujada en mi rostro,
que no quiere expresar lo mucho que me gustas,
pero quizás no es para mi que debes ser...

entonces me empeño a esperar a ver si a mi lado puedes estar...

y mientras tanto mi corazón palpita como si lo apuraran a hacerlo,
y tu hay tan tranquila...

pero yo del otro lado con una guerra entre lo que mi rostro muestra,
y mi mente dice que muestre...

y quizás te vayas y te vea partir,

pero este loco sigue pensando en ti... y si solo trataramos a ver como nos va...

y si solo trataramos a ver como nos va.. y si tan solo me dejaras intentarlo,

si tan solo me emprestaras un pedacito de corazón...

pero las nubes siguen recorriendo el cielo sin sentido,

como nomadas buscando estrellas,

mientras juegan con nuestra mente mostrándonos formas diferentes...

las personas siguen girando a la izquierda,

y las agujas que cosen el tiempo en la tela de los momentos no dejan de tejer...

tres juntas entrelazadas mostrándome una señal.. que decía...

Jamas será tuya... triste realidad... Dolor de mi alma... como saber si ella no es...

si lees este poema, comprende el estrés de mi alma.

24.- liquido

El agua se desborda desde las nubes.. Han dejado el mar..

Para volver a la tierra, el polvo de la esperanza de los granjeros se asienta con su agua..

Y el gris del cielo se empieza a disipar Ahora estoy aquí esperando que me contestes.

Pensándote hay tan hermosa de pie..

Frente al espejo, pero sin tu mirada no hay magia..

Sin tus besos no hay vida, aunque nunca los he probados allá de mi fría mellija..

El calor de mis labios lo sienten el rosado hermoso de tus labios..

Las goteras del techo de mi mente,

humedece mis pensamientos y no me queda mas que seguir contento..

25.- Inseguridad

Mi inseguridad es expresada por una sonrisa dibujada en mi rostro que no quiere expresar..

Lo mucho que me gustas, pero quizás no es para mi que debes ser..

Entonces me empeño a esperar a ver si a mi lado puedes estar..

Y mientras tanto mi corazón palpita como si lo apuraran a hacerlo..

Y tu hay tan tranquila..

Pero yo del otro lado con guerra entre lo que mi cuerpo quiere mostrar y mi mente dice que se debe enseñar..

Y quizás te vayas y te vea partir pero este loco sigue pensando en ti...

Y si solo trataramos a ver como nos va..

Y si tan solo me dejaras intentarlo,
si tan solo me prestaras un poquito de tu corazón..
Pero las nubes siguen recorriendo el cielo sin sentido..
Y jugando con las formas de nuestra mente..
La tierra sigue girando a la izquierdas
y las agujas que cosen el tiempo en la tela de los momento no dejan de tejer..
Las tres juntas entrelazas mostrandome la señal..
Jamás será tuya.. Triste realidad, dolor de alma..
Como saber si ella no es..
Si lees este poema, comprende el estrés de mi alma
Y entonces te regalan la juventud, pero no sabes que hacer con ella,
Cuando aprendes a utilizarla, entonces se habrá ido,
Cuando aprendes a discernir, un alemán llega a tu mente para destruir tu biblioteca,
Entonces extrañas a tu mente, entonces empiezas a anhelar el pasado,
Y antes anhelabas el futuro, mientras el presente siempre ha sido ignorado
los días siguen naciendo, como los niños de la humanidad,
y el tiempo sigue falleciendo como los ancianos que habitaban la tierra,
es la muerte su mayor descanso,
porque sus días se han vuelto aburridos y repetitivos,
sus hijos los han olvidado el vigor ha escapado de su cuerpo
y la fuerza ahora se burla de ellos haciéndolos temblar,
la vista se le ha oscurecido y no hay espejo que les muestre la nitidez de

la vida,

el negro de su cabello se ha perdido en el laberinto del tiempo,

para darles alivio les dicen que el blanco de su cabeza representa la sabiduría..

pero lo que en realidad representa es que la muerte se acerca,

que sus días se han acabado y su existencia ahora es deficiente.

Y entonces te regalan la juventud, pero no sabes que hacer con ella,

Cuando aprendes a utilizarla, entonces se habrá ido,

Cuando aprendes a discernir, un alemán llega a tu mente para destruir tu biblioteca,

Entonces extrañas a tu mente, entonces empiezas a anhelar el pasado,

Y antes anhelabas el futuro, mientras el presente siempre ha sido ignorado.

26.- Si esto sucediera

Si una estrella perdiera su brillo y se perdiera en el infinito,

y si los días no pasaran, sino que siempre se quedaran aquí,

si las leyes no existieran, si hiciéramos algo más que vivir para morir,

si los aliens vinieran, o si dios volviera,

si los misterios de todo fueran resueltos y cada porque fuera resuelto,

seguro que dominaríamos el entero universo.

26.- Mas misántropos

Los días a veces se vuelven monótonos... como pintados de gris y negro... como si el color huyera de ellos, y la alegría se suicidara por el aburrimiento... como si el amor fuera fantasía y el odio la realidad... como si la brutalidad fuese monóxido del por puesto que respiras y el sol perdiera su luz... los días siguen muriendo y los treinta siguen cada vez más cerca... como en el giro de las ruedas de la parca los años se estrangulan... y deseando tener algo, nos olvidamos de lo que tenemos orita mismo... la misantropía a veces me acompaña y después de mirarnos a nosotros mismos digo: que triste somos humanos, condenados por la

naturaleza, por los misterios.. aliens están allá?, o Dios vendrás y acomodaras todo?, o mejor me hago de los malos y me hago millonario y cruel.. alguien allá afuera que nos ayude, porque aquí adentro nos comemos nosotros mismos..

27.- Porque?

Porque te atrevistes a saludar con un beso sin pensar, sin ver mi fragilidad?, y se que mañana yo sere la culpable de esperar, dejarte escapar sin preguntar porque?,eres peor amor que he conocido, tan perfecto que no te olvido, piensa en mi, ayúdame a odiaret, has las cosas que hacen los cobardes, no me trates bien, ni sonrias mas, pues mi alma sigue sufriendo, se un ex de v erdad y trátame mal, ayúdame con eso por favor..

28.- Humanos

Quisiera escribir algo de amor, con un final feliz, lejos de el dolor, que las nubes bajaran volando y jugaran con nuestros sueños, y los vieras cumplirse en el horizonte, si todos vieran lo que yo veo, si pudiera enseñarles lo que se, pero tantas cosas que confunden, tantos misterios que nos hacen perder... el tiempo lo dira todo, pero ese es el punto, ya no nos queda tiempo, ya no hay espacio para mas errores... si te equivocaste, ya es tarde, entrega el examen y si lo hiciste bien pasaras, y si lo hiciste mal, solo y triste terminaras y la gente te ignorara, y nadie mas te conocera, pero si lo pasas hombre de fama seras, la manada humana querra conocer de ti, los ciegos quieren verte y los mudos mienten que te oyen, y sus sonrisas vacias te entregan y de sus labios al viento te diran falsedades que te elogien, pero ten cuidado, siguen siendo humanos..

29.- Besos

Y después de tantos años, sigo detrás de ella, y esta vez estoy mas cerca, pero aun no puedo tocarla, esta vez ella también me observa, pero no sonrío aun, y entre sus dedos los míos quieren estar... quisiera besarla, aunque sea solo una vez, quisiera que su mirada fuese mia, y que su tiempo me perteneciera, despues de ese momento seria libre como el viento, pero aun no he preguntado si ella esta de acuerdo, aun no se si es solo un sentimiento, o un capricho, que despues de haberlo dicho, no se si escribirlo o diluirlo..

30.- La Casa de los Estados

No de paredes, no de madera, solo de pensamientos fue construida, y llueve dentro de ella. Mientras afuera esta soleado, las nubes habitan ese lugar, y el tiempo va a tomar el Té endulzado con cianuro, algo como un monstruo es el dueño de los estados, algo como la nostalgia es la que los hace amigos, la fealdad del monstruo no lo hace malo, solo lo hace

diferente obligándolo a estar solo, expulsado de la superficie del suelo, de las miradas de los demás, que no evitan fruncir su rostro al verlo... el viento es un renegado.. viajando todo el tiempo, no tiene lugar donde estar más que la casa de los estados, el tiempo trata de morir, y así no hacernos daño a medida que corre, así no desgastarnos mientras el solo viaja, el monstruo sigue allí, con sus heridas que solo lo hacen mas fuerte y violento... pero al estar con ellos, es tan normal como cualquiera.

31.- Me pregunto

Así los días se convirtieron fatigosos.

Y con sus semblantes Grises, ella no me ilumino hoy con su rostro.

El rio de mi rostro necesitaba su sol...

para que se seicara, pues se ha desbordado con el síndrome de Ulises...

Pero el azul del cielo no me entrego hoy, sino una sola palabra cortante,

un NO desértico en medio de mi invierno,

sus palabras eran secas como el verano eterno de Venezuela,

pero aveces me pregunto, y si estuvieras aquí funcionaria?

si la tierra se detuviera, el tiempo lo haría con ella?.

Si en medio de los dos vórtices

de izquierda me fuera a la derecha y en un paralelismo.

Seria como en la casa 8.

De seguro mis lagrimas no seguirían desbordándose,

ni mis sueños seguirían muriendo en el tiempo,

ni al caminar pensaría cosas imposibles que deseo,

ni me comportaría como una bestia impulsiva cada vez que no sea como yo quiero,

ni escondería mis talentos, y mi música se escucharía en cada carrito por puesto,

mis manos tocarían el aire, y entre mis dedos sus dedos se entrelazarían,
de un lugar feliz, a otro lugar feliz, de este lugar para otro seguiría,
en un contante ciclo y no solo en mi mente eso viviría desde Finlandia.

32.- Algunos

algunos mueren por amor... en un sacrificio maligno, lleno de dolor...en las esperanzas fundadas por la emocion...en la triste realidad de las hormonas que nos dominan y nos engañan.. aquellas que nos hace soñar lo que es imposible,, aquellos que nos hacen actuar como animales por instinto, buscando procrear... en el momento que te dejes llevar, la luz se apagara... tus pensamientos moriran... tus deseos terminaran.. y ni tus lagrimas querran salir..

33.- Perdido

mira el Sol... un dia mas nos muestra el camino..un dia mas nos da su calor..sus rayos son esperanza.. su luz nos marca el inicio... sigamos el sol, no hay mas camino.. no hay mas funcion.

34.- Humanos

La esperanza en las manos, de todos lo guerreros de la vida... aquellos que cada mañana se levantan y siguen los pasos de las personas que fueron pioneros del inicio... aquellos que llevan su vida en una maleta, aquellos que andan con el peso sobre ellos... por los que viven viajando, por los que trabajan sufriendo.. por los que trabajan disfrutando... por los que rien mientras quieren llorar.. por todos los que bajo el sol, continuan un dia mas. Nuestros corazones claman por un héroe... Nuestro mente maquina diferencia... pero el miedo nos mantiene esposados a la celda muerta de la ignorancia, a los sueños perdidos en la esperanza...

35.- Miedo

Las noches se hacen largas, en medio de diferencias, los nudos se hacen y se desatan, las dudas renacen, y mueren enseguida...y la tormenta se forma con las nubes.. el tiempo como atleta en maraton sigue sin piedad, mientras se derriten los años con nuestra humanidad.La Mente y el Cuerpo no eran mas que un largo escrito, que transmitia vida, sentimientos y pasion, entonces se separaron un dia y se dieron cuenta que asi no podian seguir... intentaron juntarse, pero desaparecieron, dandole vida a la muerte..ironias.. ¿la muerte esta viva?.

36.- Triunfo

La Luz del Triunfo me ha sido entregada, el universo me muestra hoy una nueva mirada..., y entre colores mi sonrisa se esboza en mi cara que por tanto tiempo lloro, en mi corazón que por tanto tiempo palpito demás por los miedos que lo perseguían... y el sol le dará la luz de la esperanza a la humanidad... así como Rossi me la entrega hoy entre sus manos, y los árboles detrás de mí son los testigos.. quizás no me veas.. pero ahí estoy... imperceptible como el viento...

37.- se van

que el viento se lleve tu dolor.. que las lágrimas ahoguen la tristeza, y que tu mente no pierda el juicio... cada día que sobrevivimos es una batalla ganada a la muerte que nos persigue... cada vez que tu mandíbula quiera quebrarse en llanto, recuerda que siempre estare para ti.

38.- Ese Día

Ese día fui feliz, aunque los demonios rondaban asusando con sus hoces al rojo vivo,

Ese día los guardianes nos enjaularon y nos entregaron a ellos, no dándonos salida...

Ese día las nubes se desplomaron y todos mis pensamientos estaban perdidos en la niebla,

Ese día las fuerzas estaban siendo utilizadas para hacerme dar movimientos repetitivos y cortos,

Ese día no tenía refugio después de ti,

solo fueron tres días de paz, solo fueron tres días de tregua..

Ese día que volvimos sentí miedo.. sentí dudas y confusión ligada con el olor a dolor

Ese día que hablamos ante los que nos ayudarían, terminamos como no queríamos, como el mar convertido a lago, sin olas ni espuma, como nómadas que no tienen un lugar donde estar, como una tribu sin líder donde solo se discute si deben estar ante el tótem o ante la tienda...

Ese día que por engaño se nos negó la cueva, como Neandertal quise proteger mi lugar...

Pero como homo sapiens me fui contigo a otro hogar

Esos días al recordarlos solo están cargados de dolor, por cada derrota

que tuve que enfrentar una tras de otra...

Despues de ese dia he dejado caminar el agua salina que fluye de mis ojos a mi rostro y dejado que mi mandibula se vuelva de cristal al ver tus fotos y la flechas azules que me regalas despues de un mensaje corto...

Ese dia me dio alegria a pesar de todo...

Vienen días donde ganare cada batalla que perdi ese día... vienen días donde sere el campeón y no uno mas de la carrera

Es un hecho, ya viene ese dia, mientras no te pierdas, mientras no te vayas lejos...

Y si te vas te regalo un recuerdo, porque vendrá una que si estará de acuerdo en regalarme sus besos...

Ese dia recordare aquellos días con nostalgia, y mirare a mi alrededor lo que gane despues de la segunda batalla..

39.- Sin Sol

Los bomberos del mal apagaron el sol,

con las lágrimas derramadas de los que sufren con cada exhalación...

como extraño la luz del sol, cada día que entregaba su resplandor,

más fuerte que el de danny torrence,

mas fuerte que cualquier energía conocida por un simple humano...

que continua los días cargados de rutina, llenos de preocupaciones,

y la luna allí sin culpa alguna de nuestra depresión,

y no es el alcohol que me marea con felicidad,

es su sonrisa prohibida, es su belleza inalcanzable ante la monstruosidad de mi ser,

pero según el secreto, una vez que lo piense ya es .mio...

asi que el sol me pertenece y ella fabrica mi descendencia...

de los verdes están llenos mi bolsillo, y no soy yo quien escribe este

poema.

40.- Una noche de recuerdos

En medio del laberinto la escena se dibujo como con carboncillo,

Los minutos se cargaron de dolor,

El dolor iba acompañado del arrepentimiento, pero una vez que dejas una cosa en el tiempo

Probablemente ya no hay remedio, la neblina que nubla los pensamientos

Los puños se tensan en colérica armonía

y luego la conciencia golpea como con un mazo a las sienas...

para luego calentar tu cuerpo con el mio, y congelar ese momento de perdón y amor..

porque asi es una relación enfermiza, dominante y enamoradiza.

41.- Vida?

En los intentos fallidos cargados de ilusión, había esperanzas que debilitan el corazón, amigo a esto los humanos le llamamos vida

42.- Mas niebla?

Entre la niebla se levantan las lágrimas que una vez descendieron... entonces compartió su dolor con todos.. Porque todos fuimos heridos

43.- Dudas

Las dudas se pasean por las avenidas, montados en autos que ellos le llaman misterios, observamos pasar y solemos preguntar para solo aceptar

44.- Silencio

A veces dice la verdad entre lo prohibido y lo que no lo es... el silencio me ayuda a leer mentes, me dice sin sonido, pero con ritmo como una sincopada

45.- Sin sol

Los bomberos apagaron el sol, con las lágrimas derramadas de los que sufren con cada exhalación, como extraño la luz del sol, como extraños los

sueños que una vez me daban la alegría, ante la posibilidad de cumplirlos, pero ahora que han pasado, estoy destruido desde adentro, mis letras no dicen lo mismo, mis sueños se han perdido en el drenaje en un concierto de desagüe, se van... en la soledad me quedo, y todos me ignoran...